

## Laufbahnerneuerung abgeschlossen

Geschrieben von: uli hertkorn

Freitag, den 07. August 2020 um 10:05 Uhr

---



Was lange währt wird endlich gut:

Etwas umfangreicher als zunächst vorgesehen musste die inzwischen fast 35 Jahre alte Laufbahn im Rottweiler Stadion erneuert werden. Auch eine neue Anlage für den Diskuswurf wurde eingebaut. In dieser Woche wurden nun auch die Laufbahnmarkierungen noch angebracht, sodass nach der Abnahme wieder eine wettkampffähige Anlage zur Verfügung steht.

Die Leichtathleten freuen sich darauf, diese nun wieder auch für den Trainingsbetrieb voll in Beschlag nehmen zu können, ebenso werden die Schulen sicher mit der Sanierung zufrieden sein.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Stadt Rottweil für die Unterstützung.

## **Laufbahnerneuerung abgeschlossen**

Geschrieben von: uli hertkorn

Freitag, den 07. August 2020 um 10:05 Uhr

---

Weitere Bilder gibt es in der Bildergalerie.